













### CASA 4 DORMITORIOS 3 BAÑOS EN VALTOCADO

Valtocado

#### REF# R4932142 - 1.280.000€

4	3	300 m <sup>2</sup>	2000 m <sup>2</sup>	66 m²
Beds	Baths	Built	Terreno	Terrace

Esta hermosa villa, situada en la encantadora zona de Valtocado, ofrece una mezcla perfecta de privacidad, comodidad y belleza natural impresionante. Con 4 amplios dormitorios, 3 baños e impresionantes vistas panorámicas del mar y las montañas circundantes, esta propiedad promete un estilo de vida tranquilo y lujoso. Al entrar en el gran patio delantero, es recibido por la puerta de madera que conduce a un hall de entrada abierto. A la izquierda, encontrará un aseo de invitados y cuarto de baño, así como dos dormitorios de tamaño generoso. Estas habitaciones comparten un cuarto de baño bien equipado, y ambos cuentan con armarios empotrados para mayor comodidad. Desde el vestíbulo se accede al corazón de la casa: la cocina y las amplias zonas de estar y comedor. La cocina, de estilo rústico, da acceso a la primera terraza, donde encontrará un gran comedor exterior. Es el lugar perfecto para cenar al aire libre y disfrutar de las vistas panorámicas de la costa y las montañas circundantes. El salón y el comedor son igualmente acogedores, con una segunda terraza que conecta con el comedor exterior, ofreciendo un espacio encantador para disfrutar del sol durante todo el día. La planta también cuenta con un espacioso tercer dormitorio, que ofrece mucho espacio para dos camas dobles. En la primera planta se encuentra el dormitorio principal, con vestidor y baño ensuite. El dormitorio principal se complementa con su propia terraza privada, que ofrece algunas de las mejores vistas de la propiedad. Una de las características más destacadas de esta villa es el gran jardín, que ofrece una variedad de espacios



para relajarse y disfrutar del aire libre. El jardín también incluye una encantadora cocina al aire libre, barbacoa y zona de estar, ideal para recibir a familiares y amigos, además de un espacio cubierto para refugiarse del calor del verano. La impresionante piscina de 12 x 6 metros está rodeada de amplias zonas para sentarse y espacio para numerosas tumbonas, lo que la convierte en el lugar perfecto para tomar el sol. El chalet dispone de una pequeña zona de almacenamiento detrás de la cocina exterior, así como de un aparcamiento para 2 coches. Esta villa es un verdadero paraíso para aquellos que buscan serenidad y privacidad, sin embargo, es sólo un corto trayecto en coche de todas las comodidades y atracciones que la Costa del Sol tiene para ofrecer. Tanto si busca una casa familiar como un lujoso refugio vacacional, esta propiedad tiene todo lo que necesita para disfrutar de lo mejor de ambos mundos. Valtocado es una exclusiva y tranquila zona residencial enclavada en las colinas sobre el pintoresco Mijas Pueblo. Conocido por sus impresionantes vistas panorámicas del mar Mediterráneo y las montañas circundantes, este tranquilo refugio ofrece la mezcla perfecta de belleza natural y aislamiento. A pesar de su ambiente sereno, Valtocado está a un corto trayecto en coche de Mijas Pueblo, donde encontrará encantadoras calles encaladas, deliciosos restaurantes y ricas atracciones culturales. Tanto si busca un refugio tranquilo como acceder a la vibrante vida de Mijas, Valtocado le ofrece lo mejor de ambos mundos.



















## silver**sea**































## silversea































# silversea



































